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Все-таки  замысловатые кружева плетет иногда журналистская судьбина. Разве 
думала-гадала камчатская журналистка Гузель Латыпова, бывший  руководитель
пресс-службы Камчатского края при губернаторе Алексее  Кузьмицком, что поедет
на Первый международный МедиаФорум российских  островов, состоявшийся на
прошлой неделе, чтобы лизнуть руку губернатору  Сахалинской области Олегу
Кожемяко.

  

Напомню  нашим читателям, что госпожа Латыпова активно воевала с господином 
Кожемяко на губернаторских выборах в 2004 году. Тогда она работала в  команде
кандидата в губернаторы Камчатской области Бориса Невзорова.

  

Каких  только гадостей мы не услышали из уст Гузели Велюровны в адрес Олега 
Николаевича. Но, как говорится, кто старое помянет, тому глаз вон, да и  деньги не
пахнут.

  

После  объединения Корякского автономного округа с Камчатской областью мы, как 
известно, получили Камчатский край. Новым губернатором нового  регионального
образования стал Алексей Кузьмицкий. Ему-то Борис Невзоров  настоятельно
рекомендовал взять на руководство пресс-службой края  Гузель Латыпову. Придя к
власти, Алексей Кузьмицкий, можно сказать,  каленым железом начал выжигать все то,
что было связано с именем Олега  Кожемяко в Корякском автономном округе, где
последний был, извините за  каламбур, последним губернатором. В этом ему активно
помогала все та же  Гузель Латыпова уже в ранге руководителя краевой пресс-службы.
Но  оставим в покое всеядного и злобного песика – бывшего губернатора  Алексея
Кузьмицкого – и поговорим о самом форуме.

      

Устроители Первого международного МедиаФорума российских островов определили
для себя следующие цели:

    
    1. Выстраивание эффективного диалога с представителями власти и бизнеса.  
    2. Содействие  продвижению в общественном сознании иностранцев и граждан
Российской  Федерации мнения, что острова Сахалинской области являются 
перспективными территориями для реализации общественных и экономических 
инициатив, личностного роста, комфортного проживания.   
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Самой  странной целью является первая. Если кто-то хочет выстроить эффективный 
диалог с представителями власти и бизнеса у себя в регионе, то зачем  туда звать
японских, корейских и китайских журналистов? Для чего  приглашать на этот форум
журналистов из Калининграда, Севастополя и  других российских городов?
Представителям власти необходимо просто сесть  за круглый стол и поговорить с
представителями бизнеса о наболевшем.

  

Допустим,  без журналистов здесь не обойтись. Наверное, Сахалинская власть 
пригласила их, чтобы они в плоской, доступной форме довели основную  мысль до
сахалинских бизнесменов. Правда, для этого журналисты не нужны,  но пусть будут, как
запасные бронепоезда на ржавых рельсах. Самым  сложным было убедить
гипотетических читателей и слушателей, что острова  Сахалинской области могут стать
комфортными для проживания, личностного  роста и местом для эффективной
реализации общественных и экономических  инициатив.

  

Начнем  с того, что более половины Курильских островов не заселено. Мечтать о  том,
что туда можно заманить граждан Российской Федерации на постоянное  место
жительства, могут только люди с чрезвычайно развитым воображением и 
патологическим оптимизмом. Суровый климат, отсутствие элементарных  условий для
проживания, оторванность от материка – это лишь маленькая  толика всех минусов
жизни на Курильских островах. Уверен, не на том  острове собрали представителей
СМИ для понимания, что такое дикость.

  

Представьте  себе, привезли бы их на остров Шумшу, откуда последний житель сбежал 
еще в 1989 году, дали бы побродить по двухметровым сугробам, вдохнуть  полной
грудью морской воздух, несущийся со скоростью 30 метров в секунду  (108 км/час) и
предложили взять в пользование один гектар. Как вы  думаете, сколько бы нашлось
желающих остаться и быть полновластным  хозяином целого гектара дикой травы или
девственного снежного покрова?

  

Мне  вспомнилось про дальневосточный гектар не случайно. На МедиаФоруме этот 
вопрос обсуждали со всей серьезностью. Сахалинское правительство  почему-то свято
верит, что жители Воронежского и Курского черноземья все  бросят и отправятся на
богом забытые острова осваивать нашу каменистую  почву с кустовыми зарослями.
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Кстати, брошенных земель хватает и в Курской, и в Воронежской, и в Орловской
областях.

  

Участники  форума не обошли стороной вопрос четырех российских островов
Курильской  гряды, которые Япония считает своими. По этому вопросу возникла целая 
дискуссия. Какой в ней смысл, если мы никогда не сможем убедить японцев,  что эти
острова – наши. Мы что, таким образом убеждаем в собственной  правоте самих себя?

  

Или  Сахалинское правительство считает, что четыре южных острова нужно  отдать
японцам и спрашивает совета у медиа-сообщества? Может, лучше  отдать остров
Шумшу?

  

От всего этого мероприятия веет забытыми ощущениями масштабной бессмысленности.

  

Для  чего же тогда придавать МедиаФоруму российских островов столь помпезное 
звучание? Полагаю, цель одна – погромче напомнить о Сахалинском  губернаторе Олеге
Кожемяко. Не бесплатно, конечно.

  

Вячеслав Скалацкий
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